

Canciller salvadoreño defiende integración regional para proteger la paz



La Habana, 21 may (RHC) El canciller de El Salvador, Carlos Castaneda, afirmó este 21 de mayo, en La Habana, que la región tiene en sus manos los instrumentos de integración para enfrentar los retos actuales, entre ellos la declaratoria de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

El diplomático intervino en el XVIII Consejo Político de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos.

Castaneda recordó que en enero de 2014, en La Habana, se dieron uno de los pasos más notables para influir en el desarrollo del área con la resolución de la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe (Celac) que declara el compromiso de la solución pacífica de las controversias y no inmiscuirse en los asuntos internos de los Estados.

Subrayó la importancia de la ALBA-TCP como un espacio importante para los destinos de la región, y manifestó su confianza en que la unidad y solidaridad de las fuerzas progresistas permitirá enfrentar con éxito las agresiones que amenazan la seguridad y el desarrollo de los pueblos.

El titular del Ministerio salvadoreño de Relaciones Exteriores agregó que la compleja situación actual ha afectado de manera directa a Venezuela, cuyo pueblo necesita el apoyo y compromiso de los países aquí representados así como también los hermanos de Nicaragua, con el ánimo de respaldar todas las iniciativas que promuevan una salida pacífica a las diferencias internas.

"América Latina y el Caribe deben evitar que las acciones puestas en marcha contra naciones hermanas se concreten y trabajen de manera conjunta a favor de la paz para hacer prevalecer el respeto al derecho internacional y hacer de nuestra región un ejemplo mundial sobre la base de la justicia social", añadió Castaneda. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191338-canciller-salvadoreno-defiende-integracion-regional-para-proteger-la-paz>



Radio Habana Cuba